

Cuesta de la Vega

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

30/06/2009

Caminando siempre por la derecha, se llega hacia la Cuesta de la Vega y el Parque Emir Mohamed.

La tradición cuenta que cuando los musulmanes estaban a punto de entrar en Madrid, los cristianos de la ciudad escondieron una estatua de la Virgen en la muralla para que no

fuera profanada; y que al reconquistar la Villa el rey cristiano Alfonso VI, se desmoronó milagrosamente la muralla y quedó al descubierto la imagen de la Virgen.

El nombre Almudena proviene de Almudaina, que en árabe significa almacén de trigo. Evoca un almacén próximo al lugar donde estaba escondida la imagen.

Durante los años treinta era frecuente que san Josemaría se detuviera para orar de rodillas frente a la imagen de la Virgen de la Almudena, Patrona de Madrid, que se encuentra en un nicho dentro de la muralla, al final de la calle Mayor.

Aquí, en la Cuesta de la Vega, frente a la imagen de la Virgen de la Almudena, termina esta cuarta etapa.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/cuesta-de-la-
vega/](https://opusdei.org/es-es/article/cuesta-de-la-vega/) (13/02/2026)